

## “AIDS – Test “ (HIV-Antikörper-Test) anonym und kostenlos

**Der HIV-Test kann mit hinreichender Sicherheit nur Infektionen erfassen, bei denen die Ansteckung 6 Wochen oder länger zurückliegt.**

### So funktioniert der Test:

HIV-Tests können während der angegebenen Öffnungszeiten durchgeführt werden. Um längere Wartezeiten zu vermeiden, möchten wir Ihnen jedoch raten, vorher telefonisch einen Termin zu vereinbaren.

Vor der Untersuchung erfolgt ein kurzes Gespräch. Für die Untersuchung werden ungefähr 8 ml Blut benötigt, dieses wird Ihnen aus der Armvene entnommen. Nach der Blutentnahme erhalten Sie eine Visitenkarte des Gesundheitsamtes Kronach mit einer neunstelligen Codenummer. Bitte bringen Sie diese als Nachweis mit, wenn Sie das Ergebnis des Tests bei uns einsehen wollen.

In der Regel steht das Ergebnis nach drei bis fünf Tagen fest. Es ist sinnvoll, vorher anzurufen und zu fragen, ob uns das Ergebnis schon vorliegt.

Über das Testergebnis selbst dürfen wir am Telefon natürlich keine Auskunft geben! Wir bitten Sie daher, nach telefonischer Rücksprache persönlich vorbei zu schauen.

Beim HIV-Test werden Ihre persönlichen Daten nicht erfasst, er ist **anonym**. Daher ist es uns auch nicht möglich, Ihnen einen schriftlichen Befund auszuhändigen. Sie dürfen gerne Ihre/n Partner/in zur Eröffnung des Ergebnisses mitbringen.

Falls Sie den Test nicht in Kronach durchführen lassen möchten, stehen Ihnen in jedem Landkreis die dortigen Gesundheitsämter zur Verfügung. Die Vorgehensweisen können dort ein wenig anders sein. Im Wesentlichen unterscheiden sie sich jedoch nicht. Die Anonymität ist überall in gleicher Weise gesichert.

**Landratsamt Kronach  
- Gesundheitsamt -  
Johann-Knoch-Gasse 9  
96317 Kronach  
Tel. 09261/678-227**

### Öffnungszeiten (für die Testung)

Mo - Fr      8.00 – 12.00 Uhr  
sowie nach telefonischer Vereinbarung